
 

 

 

 

 
Bremerhaven,  18.04.2023  

 
 
 

M i t t e i l u n g  N r . MIT-       StVV – FS 9/2023 

zur Anfrage nach § 39 GOStVV  

des Stadtverordneten 

der Fraktion 

vom  

Thema: 

 

FS 9/2023 

Thorsten Raschen, Thomas Ventzke 

CDU-Fraktion 

17.04.2023 

Wie ist die derzeitige Situation des Schul-

landheims in Bad Bederkesa?  

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
I. Die Anfrage lautet: 
 
Im vergangenen Jahr musste das Schullandheim in Bad Bederkesa, wo viele Kinder Bremer-
havens aus den ersten vier Schuljahren ihre erste Klassenfahrt hin unternommen haben, aus 
brandschutzrechtlichen Gründen schließen. 
 
Ein Architekturbüro aus Bremerhaven hat verschiedene Variationen dargestellt, wie eine Sanie-
rung des Objekts aussehen könnte. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Baumaßnahmen zur Sanierung wurden seitdem veranlasst und welche Gründe 
spielten bei der Entscheidung zur Vergabe der verschiedenen vorgestellten Varianten ei-
ne Rolle? 

 
a) Wann ist mit der Eröffnung des Schullandheimes zu rechnen?  

 
II. Der Magistrat hat am 19.04.2023 beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beantwor-
ten: 

   1. Es werden derzeit unterschiedliche Varianten seitens Seestadt Immobilien gerechnet, 
damit eine Entscheidungsgrundlage für den Magistrat über den Verbleib dieses Objekts 
geschaffen wird. Durch fehlende Kapazitäten (Fachkräfte bei Seestadt Immobilien) und 
Förderprojekte, welche innerhalb einer einzuhaltenden Frist umzusetzen sind, konnte die 
angestrebte Planung der Varianten bis jetzt noch nicht abgeschlossen und den unter-
schiedlichen Gremien vorgestellt werden. 

a.) Erst wenn die Planung abgeschlossen ist und der Magistrat sich für eine Variante ent-
schieden hat, kann ein Zeitfenster zur Eröffnung festgelegt werden. 

 

 

 
Grantz 
Oberbürgermeister 


